

## ASSEMBLEE GENERALE DU 26 SEPTEMBRE 2024

Madame la Présidente remercie les participants de leur présence et déclare ouverte l'Assemblée Générale.

Elle donne la parole à Jacqueline Lebreton pour la présentation du rapport moral.

### Rapport moral année 2023-2024

Notre association comptait 247 adhérents avec une légère augmentation par rapport à l'année précédente (+ 19) qui se répartissaient en :

- 170 femmes
- 77 hommes

La grande majorité de nos adhérents résident dans le Grand Bressuire ; mais également dans les secteurs de Cerizay – Moncutant – Mauléon – Argentonnois – Courlay et Faye l'Abbesse  
7 adhérents résident en dehors de l'arrondissement de Bressuire.

22 conférences ont été programmées avec une fréquentation moyenne de 94 personnes ; celles qui ont regroupé le plus de participants sont :

- L'expédition Lapérouze, avec Bernard Jimenez
- Le Liban hier et aujourd'hui, avec le Dr Georges El Khourge
- Ces médicaments naturels qui sauvent des vies depuis 2 siècles, avec Jean Christophe Gueguen
- Pierre Loti, une vie de rêve, avec Alain Quella-Villeger.

En ce qui concerne nos voyages et sorties :

- 50 personnes participaient à la sortie parisienne de 2 jours fin novembre 2023  
La première journée : visite du musée Carnavalet, suivie d'une croisière sur la Seine, puis d'un dîner sur un bateau à quai.  
Deuxième jour : visite libre de l'exposition Modigliani à l'Orangerie  
L'après midi 2 commissaires priseurs nous ont accompagnés dans le quartier du marché de l'art, et à l'Hôtel Drouot, avec ses 15 salles de ventes aux enchères.
- Le voyage suivant, du 22 au 29 avril, a emmené 50 participants de Dresde à Berlin :  
Dresde au bord de l'Elbe ; nous avons parcouru le centre historique à l'architecture unique de la vieille ville reconstruite  
Puis un arrêt à la manufacture de porcelaine de Meissen.  
Enfin direction Berlin : son centre historique nous laisse découvrir les traces de son passé tumultueux : le mémorial de l'Holocauste, le parlement allemand ancien bâtiment du Reichstag, la porte de Brandebourg, l'exposition sur les pans restants du mur, et à Postdam le pont des espions ...  
Mais cette ville dévoile aussi ses monuments modernes, sa richesse culturelle et ses nombreux espaces verts  
Certains d'entre nous ont choisi de terminer la journée en assistant à un magnifique concert de l'Orchestre Philharmonique de Berlin.
- Du 13 au 17 juin, départ pour 31 participants, à la découverte de la Rance et son patrimoine :  
Visite de Dinan, barrage de la Rance, Saint Malo, Dinard, avec un petit détour au Mont St Michel. Retour par le château de Combourg

Deux sorties d'une journée ont également été proposées :

- le 23 mai 42 personnes ont fait la visite du château de Serrant, à St Georges sur Loire, suivie de 2 visites guidées, l'une pour découvrir la tenture de l'Apocalypse au château d'Angers, et l'autre la galerie David d'Angers.

- Le 20 juin, Cette dernière sortie de l'année nous a amenés à Saintes pour une visite guidée de l'amphithéâtre, l'église St Eutrope, le musée des Beaux Arts, l'Arc Germanicus et l'Abbaye aux Dames

Madame la Présidente passe ensuite la parole à Lydie Fuzeau pour la présentation du rapport financier

#### Rapport financier année 2023-2024

Après avoir donné le détail de nos recettes et dépenses, il ressort :

- Montant des recettes :	64 782 €
- Montant des dépenses :	61 862 €
Soit un bénéfice de :	2 920 €

Madame la Présidente soumet au vote les 2 rapports qui sont acceptés à l'unanimité.

Les tarifs resteront les mêmes :

- Cotisation : 22 € par personne  
38 € pour un couple
- Entrées : Adhérent : 4 €  
non adhérent : 8 €  
scolaire : 1 €  
chômeur : 1 €

#### Renouvellement tiers sortant

Les administrateurs suivants acceptent de se représenter :

- Brigitte Giroire, responsable commission conférences et des petits voyages
- Christian Barthélémy, commission technique, informatique
- Lydier Fuzeau, trésorière

Ils sont réélus à l'unanimité.

Chantal Talbot présente ensuite le programme de la nouvelle année 2024-2025 :

- 22 conférences sont planifiées
- Plusieurs voyages sont programmés : les 2 premiers ont déjà été proposés aux adhérents. La sortie du 22 octobre prochain est complète ; le Centre National de Résistance de Thouars limite les visites à 30 personnes ; un sondage va être fait et si nécessaire, une autre journée sera programmée au printemps prochain  
En ce qui concerne la sortie de 2 jours à Paris 50 personnes se sont inscrites en 24 heures !!  
Nous avons une liste d'attente.
- Le musée de Bressuire nous propose encore cette année « les rencontres au Musée » Les thèmes vont être envoyés bientôt ; ces rencontres se feront chaque mois à 15 h au musée.

L'ordre du jour étant épuisé et aucune question n'étant posée, Madame la Présidente prononce la clôture de l'Assemblée Générale.